Forbes







Portada / Economía Y Finanzas /

Enrique Hernández enero 9, 2025 @ 5:53 pm

Calculan que reformas laborales de la 4T costarán 12 mil mdp a empresas cada año

El abogado en temas laborales, Fernando Rojas, considera que podría haber un impacto en la contratación y en la actividad económica en general.



Pexels

Las reforma laborales impulsadas por Morena y aliados costarán más de 12 mil millones de pesos a las empresas mexicanas cada año, según Fernando Rojas, abogado especializado en temas laborales.

"Las reformas, que incluyen aumentos en las cotizaciones y la implementación de una jornada laboral reducida a 37.5 horas, generarán un costo estimado de más de 12 mil millones de pesos para las empresas y autónomos, lo que podría tener un impacto en la contratación y en la actividad económica en general", afirma el también CEO socio de ESSAD, firma especializada en la gestión de talento humano.

"Con estos factores en mente, se espera que el 2025 sea un año de retos para el empleo formal en México, en el cual las políticas públicas y las condiciones económicas internas jugarán un papel determinante en la evolución del mercado laboral", dijo.

Durante el gobierno de Andrés Manuel López Obrador fueron impulsadas reformas en materia laboral como la de pensiones, vacaciones dignas, salario mínimo, así como la perspectiva de género en la Ley del Seguro Social, la actualización del listado de enfermedades profesionales, el permiso por paternidad y la llamada Ley silla.